

Les États-Unis augmentent leurs pressions sur le Nicaragua



Managua, 29 juin (RHC)- Le gouvernement des États-Unis a renforcé ses pressions sur le Nicaragua par l'annonce de nouvelles restrictions sur les visas de fonctionnaires et d'autres personnes que Washington accuse d'être impliqués dans des actes de répression et de violation des droits de l'Homme.

La mesure vise aussi des fonctionnaires de la Police Nationale, des gouvernements municipaux et un fonctionnaire du ministère de la santé.

Récemment, le journaliste étasunien, Max Blumenthal a dénoncé dans un reportage que la crise que traverse actuellement le Nicaragua n'est pas due à une explosion sociale spontanée comme l'ont essayé de faire croire certains médias mais qu'elle est le résultat d'une stratégie élaborée par Washington.

Max Blumenthal a ajouté à ce propos que l'AID, l'Agence des États-Unis pour le Développement International et la dite Fondation Nationale sont les organismes qui se trouvent derrière l'instabilité dans ce pays centraméricain où ils ont donné de

l'assistance et du financement à des mouvements pour saper le gouvernement sandiniste parce qu'il ne s'est pas rallié sur leurs politiques expansionnistes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/165835-les-etats-unis-augmentent-leurs-pressions-su-le-nicaragua>



Radio Habana Cuba